

## ¿Comer o pagar el gas?

Escrito por AgenHoy para Nuevo País  
Jueves, 20 de Julio de 2017 11:18 -

---

En su espacio habitual, en el programa “Primera Mañana” de la 97.7 FM, el periodista Jorge Joury analiza la actualidad de la provincia de Buenos Aires y en este caso plantea el dilema de pagar los impuestos o la necesidad básica de alimentarse. En este sentido expresó que la Defensoría bonaerense ya recibió más de 600 denuncias y que procederá con las acciones legales para frenar el aumento.

En este contexto, el periodista dio un ejemplo emblemático de una vecina de Tolosa, de 75 años, Carmen, que se encuentra por primera vez ante la situación de no poder pagar el gas: la última factura que le envió Camuzzi es de 6.477 pesos y ella cobra 6.300 de jubilación. Ante esta situación la Defensoría de la Provincia elaboró una demanda que los interesados pueden descargar desde la web [www.defensorba.org,ar](http://www.defensorba.org,ar), o conseguir acercándose a cualquiera de las 17 delegaciones que existen en el territorio bonaerense.